



1 犯罪関係

令和5年12月中の岡山北警察署管内の刑法犯認知件数は2件で、前年同時期と比べて1件増加となっています。

【令和5年12月中の刑法犯認知状況】

罪種別		件数	発生地域
窃盗	万引き	1	御津
暴行		1	御津
合計		2	

- 令和5年中の岡山北警察署管内の刑法犯認知件数は、55件で、前年と比べて6件減少しています。
- 特殊詐欺をはじめとした犯罪被害に遭わないよう、しっかりと防犯対策をしましょう。



今年も！お金を騙しとられんのじゃ！

令和5年中の岡山県内での特殊詐欺の被害額は5億円を超えています。当署管内においても、犯人から、介護保険料の払い戻しがあるといった還付金詐欺や、パソコンのウイルス駆除代金として電子マネーなどで支払いを求める架空料金請求詐欺等の不審な電話がかかってきており、特殊詐欺が身近に迫っています。

- 在宅中でも留守番電話に設定しておき、相手がわかってから電話に出る
 - お金や電子マネー、キャッシュカード等に関する話があったら、まずは家族・友人・警察に相談する
- などの対策をとって、被害に遭わないようにしましょう。



2 交通関係

令和5年12月中の岡山北警察署管内の交通事故発生状況（概数）は次のとおりです。



- ・総事故件数 54件（昨年比 -31件）
- ・人身事故 5件（昨年比 -2件）
- ・死者数 1人（昨年比 +1人）
- ・物損事故 49件（昨年比 -29件）

死亡事故が発生しました！緊張感を持って運転しましょう。

建部町市場地内で死亡事故発生！

12月2日（土）の日中に、岡山市北区建部町市場地内で普通車と歩行者の高齢男性が衝突する死亡事故が発生しました。

正月明けで、運転中にぼんやりすることもあると思いますが、運転前に一呼吸置いて、緊張感を保持した運転を心掛けましょう！

少しでも運転に不安がある時は、運転は絶対にやめましょう。



晴の国「ゆるる・とまる・まもる」で日本一！！